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分科会の検討の進め方（案）

分科会においては、開催要綱にある「主な検討事項」に沿って、主に以下の論点を中心にご議論

いただくことを想定。

① 放送大学の地上放送跡地の活用方策

② V-High帯域の活用方策

③ その他関連事項

②V-High帯域の活用方策については今年度中に、①放送大学の地上放送跡地の活用方策

ついては来年度中に、一定の結論を得る予定であることを踏まえ、まずは、②V-High帯域の活用

方策を中心にご議論をいただくこととしたい。
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V-High帯域の活用方策
に関する第二次公募
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中間とりまとめ
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V-High帯域の活用方策に関する今後の進め方について（案）

○V-High帯域（207.5～222MHz）の提案募集において提案を行った者(希望者に限る)を対象として、
分科会においてヒアリングを実施する…（Ａ）

○さらに、現時点でのV-High帯域のニーズを把握するため、追加の提案募集を実施する…（Ｂ）

【実施日】

平成30年11月末頃～平成31年１月末頃 (募集期間は２ヶ月程度）

【対象者】

V-High帯域において具体的なシステムの利用を計画又は想定している者

【今後の対応】

募集結果を取りまとめ、平成31年２月頃に公開ヒアリングを実施する予定

【実施日】

第２回会合以降（平成30年12月頃から平成31年1月頃)において実施

【対象者】

平成29年度の提案募集において提案を行った者（希望者に限る）

【ヒアリング項目】

想定しているサービスの内容、サービスの開始に向けた計画等

Ａ：提案者へのヒアリング

Ｂ：第二次提案募集
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